

Lo aseveró congresista de Acción Popular, Víctor Andrés García Belaúnde

Se debe sacar al APRA de COFOPRI

| CPN RADIO - 08 MAY| Lo que se debe hacer es "sacar" al APRA de COFOPRI y poner a gente especializada, y así solucionar los problemas de corrupción en dicho organismo, aseveró el congresista de Acción Popular, Víctor Andrés García Belaúnde.

En diálogo con **De Primera Mano** de **CPN Radio**, lamentó que hayan "entrado cuarentones fracasados", que no siguen el ejemplo de los



líderes históricos del partido de la estrella, que quieren apropiarse de los recursos del Estado y beneficiarse económicamente.

García Belaúnde enfatizó que no está de acuerdo con la transferencia de la entidad a los gobiernos regionales en vista de que hay gente preparada y libre de "pasiones e intereses políticos", que podría asumir esa administración.